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皆さん、こんにちは。

　先日の最終家族夜間例会には、大勢の会員とご家族、関係者
の皆様にご参加いただきありがとうございました。
１年の感謝の気持ちを持ってお迎えさせていただいたつもり
でありましたが、楽しんでいただけましたでしょうか？
　また、パレスホテル大宮様には、持田マネジャーを通して沢
山の要望に、もてなしと一流の気遣いで応えていただいたこ
と感謝しています。是非星野年度にも一層のご助力をいただ
けたら幸いです。毛塚総料理長の多くの心配りにも感謝して
います、ありがとうございました。

　今日の最終例会を迎え思うことは、ここにきて「会長挨拶上
手くなったね」と幾人かの方に乗せられることが増えたよう
に思います。確かに自分でも人前に出ることが以前と比べて
苦にならず、気負いすぎなくなってきたような気がしますが、
残念ながら皆様のお役に立つような「会長挨拶」が最後までで
きなかった点だけは残念です。

　今年度は、田中康之パスト会長がコロナ禍で進めてこられた「変化に対応したクラブ運営」と、数々の対外的
奉仕活動を引き継がせていただきました。アフターコロナが社会にどのような構造変化を起こすかは分かりま
せんでしたが、田中パスト会長からお預かりしたバトンをそのまま星野会長エレクトにお渡しすること、その
ことを今年度の第一の目標とさせていただきました。

　「みんなでロータリー　楽しいロータリー」が一人一人の参加意識向上と、前向きな行動意識を持つきっかけ
作りになればとの思いがありました。会員皆様のお話しに心を寄せ、厳しい環境の中での会社運営にお役に立
つかどうかは別として、視点を変える楽しさをご提供することで退会を踏みとどまっていただけたらと考えて
いました。

　この後のクラブ協議会では各委員長様に去年の第一例会での思い、最終例会を迎えての思い出、そして星野
年度に向けた熱い応援メッセージをお願いしたいと思います。
中川パストガバナーをはじめ会員の皆様には、今年度の企画、運営へのご協力に加え、例会にご参加いただいた
ことに対し深く感謝申し上げます。

ありがとうございました。

以上、会長挨拶とさせていただきます。
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クラブ協議会「1年間を振り返って」  クラブ協議会「1年間を振り返って」  
中川高志 クラブ研修リーダー
三浦会長、岩田幹事ご苦労様でした。楽しい 1年だったと思います。研修リーダーとして
はあまり注意することもなく、立派な 1年間でした感謝します。ご苦労様でした。一つだ
け指図したのは、お客様が多くいらっしゃる初例会でのシャリアピンステーキだったので
すが、三浦会長はトンカツが良かったようです。。
本日最終例会ではそのカツレツと豪華なデザートとしていただき
ました。
足が出た部分は三浦会長への感謝を込めて私がおごります！

田中康之  クラブ活性化戦略計画推進委員長
コロナ第 8波などの影響もあり委員会開催をすることができず、申し訳ございませんでし
た。
そのような中、年度途中から徐々にコロナが収束に向かい、会長が掲げた「みんなでロー
タリー、楽しくロータリー」のテーマのもと、チャリティクラシックカーラリーやクリス
マス例会、親睦旅行など楽しいイベントを行っていただきました。例会に全参加させてい
ただきましたが、いまだコロナがちらつく情勢の中クラブの難しい舵取りをしていただき、
三浦会長には重ねて感謝申し上げます。
個人的には、2回しか開催できませんでしたが、千日会を復活できたことは良い道筋がで
きたと感じます。次年度千日会部長の名鉄観光サービス関野会員と連携しながら、皆さん
に楽しんでもらえる研修・親睦会をやってまいりたいと思います。
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事、大変お世話になりました。

兼杉文子  会員増強委員長
会員増強委員長を担当させて頂きました。
中川パストからは、エスカレーターでご一緒した際、結果だぞ、と言われておりましたが
個人的には、結果が出せず申し訳ありません。
ガバナー、会長経験者皆様が新会員入会に繋げて頂き、ありがとうございました。
大宮クラブ内の会員同士の関係性は、深くなったかなと実感しております。
私自身、入会してから即コロナ状況になり介護もあるし、昔から知る地元大宮の方々が退
会され、正直継続が難しいかなと思った時期もあります。
この会員増強委員長の役割があった事が継続に繋がったと感じています。
入会、惜しい事例もありましたので声かけは、これからも続けて参ります。
以上、よろしくお願い致します。

栗岡宏治  公共イメージ委員長
一年間お世話になりました。
初めての委員長の使命をきちんと務めあげられたかどうか、甚だ疑問ではありますが、地
域社会の方々へロータリーの活動を伝え、認識を高めてもらう事を目標にして活動をしま
した。
振り返ると、やはり印象に残るのがポリオ根絶のメッセージを乗せたクラシックカーを無
事にゴールさせ、イベントが成功出来たことです。
大宮ロータリークラブの皆様と、地域の方々に協力を得ながら開催できたことを心より嬉
しく思います。
ありがとうございました。

山本和保  クラブ管理運営委員長
クラブ管理・運営につきまして１年間大変お世話になりました。
三浦年度は、楽しいロータリー、皆でロータリーを合言葉に会場運営・プログラム・クラ
ブ会報作りを致しました。具体的には

１　会場運営（例会）福島委員長　細谷副委員長
・人に優しい受付業務～数か月にてローテンション
・機会公平な司会者選出～全員で実施　
・聞き応えのあるニコニコ発表～入会３年未満会員に自己アピール
・登壇の場としての出席者報告～入会間もない会員に自己アピール



２　プログラムの充実　齋藤委員長　栗原副委員長
　　・卓話者の推薦（元南極探検隊長など）　　
　　・例会来席者のエスコート
　　・研修旅行の開催

３　クラブ会報　内藤委員長　小坂副委員長
　　・オンライン設置、連絡調整
　　・会場運営委員会と連携した週報へのスマイル報告記載
　　
以上です。会員の皆様のご協力有難うございました。

橋本和久  奉仕プロジェクト委員長
千秋楽の会長挨拶、67名 134 の瞳を温かく包みこみ、感謝の気持ちと同時に達成感と満
足感が印象的でした。三浦会長本当にお疲れ様、そしてありがとうございました。昨年に
引き続き「ポリオ根絶チャリティークラシックカーラリー」と eスポーツの企画を会員の
皆さんにご協力頂きました。特にクラシックカーラリーゴールイベントに関して、会員同
士の硬い絆が形成された事は今後の大宮 RCにとってコスト以上の価値があったと認識し
ています。ご協力ありがとうございました。

辻本恵太  財団委員長
今年度の財団委員会の活動は、皆様の暖かいご支援のおかげで、ロータリー財団及び米山
記念奨学会のいずれの目標寄付金も達成することができ、クラシックカーラリーやポリオ
根絶募金活動といったイベントを実施することができました。
新型コロナウイルスが徐々に収束しつつある来年度は、２０２３ー２４年度のテーマ「世
界に希望を生み出そう」を実現させるため、イベントの活性化、継続的な寄付活動を実現
したいと考えておりますので、引き続きご協力よろしくお願いいたします。

飯野耕司  青少年奉仕委員長
青少年奉仕委員会には、青少年交換 PL委員会と、青少年育成委員会があり、
青少年交換委員会では、トレントン RCと青少年を育成するために、青少年を送ったり受
け入れたりしていて、今年は兼杉会員のご令嬢と内藤会員のご令嬢を 7月２５日出発で派
遣することになりました。来年は受け入れになります。
青少年育成委員会は、主にローターアクトクラブの育成とアクトクラブへのロータリアン
の参加を行っています。
アクトクラブの活動として、今年は、献血活動、大宮駅前でのウクライナ支援募金活動、
第３ＧＲ活動への参加、ポリオ根絶クラシックカーラリーへの参加協力、等を行いました。
ライラ研修へは、アクト会員の参加はできませんでしたが、来年はライラ研修へは、アク
ト会員がいかれない場合は、大宮ＲＣの会員の会社の従業員及び関係者の若者を派遣出来
たら良いと思います。

岩崎彰  理事
三浦年度理事を拝命した岩﨑彰でございます。
　３年半に及ぶコロナ禍によってわがクラブも甚大な負の影響を受けました。この５月に
コロナの感染症分類が２類から５類に移行したことに伴い、コロナに関する規制は全面的
に撤廃となりました。私は、無任所の理事として末席を汚しましたが、何の貢献もできず
お恥ずかしい限りです。しかし、５月には公式行事として金沢に親睦旅行ができたことが、
ウィズコロナの時代の幕開けとして大変楽しいロータリーライフの復活を印象付けまし
た。三浦年度は最高でした。皆様有難うございました。



岩田尚明　幹事
1 年間、大変お世話になりました。
昨年 7/6 の 3238 回例会が、三浦年度初例会でした。

傍からは、大宮 RCの例会はいつ参加をしても「気の引き締まる例会」と言われ、皆さん
がおっしゃる「歴史と伝統の大宮 RC」の厳かな雰囲気の初例会は、毎年の事ですが、盛
り沢山で分刻みの内容なので、三浦会長、遠藤副会長と細かく準備をして臨んだにもかか
わらず、タイムスケジュール通りに進むかどうか、「ロータリーの目的の唱和」、「幹事報告」
をスムーズに言えるかどうか、すべてが初めてのことで、いつにも増して緊張したのを今
でも覚えています。

幹事のお声をかけて頂き、第 67代三浦会長をお支えする幹事が、私に本当に務まるかど
うかも、たいへん不安でした。

会長の顔に泥を塗らないように。そして三浦年度で何か問題があれば、三浦会長と私の紹
介者である、中川パストの顔にも泥を塗ってしまわないか…
私にとっては、凄く気持ちの重いスタートでしたが、そこは流石、三浦会長。
きっと、三浦会長も緊張されていたと思うんですが、いつもそんなことは微塵も感じさせ
ず…
「ほがらか三浦スマイル」でいつも場の雰囲気を和ませ、リーダーシップを発揮してくれ
たおかげで、私も頑張ることが出来ました。

また、道から外れそうになるといつも、遠藤副会長が星飛雄馬のお姉さんのように、そーっ
と陰から見守り、ビシッと軌道修正もしてくれたおかげで、各イベントも無事大成功に終
わることが出来ました。三浦会長、遠藤副会長だったので、私も何とか幹事を務めること
が出来たんだと思います。本当にお世話になりました。
そして、あたふたしている私を見て、お察し頂き、各委員長の皆さんをはじめ、会員の皆
さんから、その都度都度毎にいろいろとお声掛けを頂きました。
また、諸先輩からもご指導を賜り、まだまだコロナの影響も残るスタートでしたが、一つ
一つ山を乗り越えることが出来たのも、この 1年、会員の皆さんが三浦年度を支えてくれ
たおかげです。
感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

最後になりますが、今年 1年も色々とありましたね。
事務局で頑張ってくれた難波さん。

もうお帰りになってしまいましたが、
いつも笑顔で対応してくれたエレクトーンの田中さん。

毎回例会でオンラインの担当をしてくれた米山奨学生の徐くん。

そして、いろいろと無理な相談にも乗って頂き、会場での調整をして頂きました、ご担当
の持田さんをはじめとしたパレスホテル大宮のスタッフの皆さん。

三浦会長の顔に泥を塗ることなく、何とか今日の最終例会を迎えることが出来たのも、皆
さんのご協力があったおかげです。
幹事として、あらためて、感謝申し上げます。

一年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

遠藤省吾　副会長

年度当初、コロナの影響でローターリ活動も懸念をしていました。
しかし、三浦会長のローターリーへの情熱と岩田幹事の実務能力の高さで例会が回転して
きました。

特に黒臼がバナー補佐のサポートでのガバナー公式訪問、クラッシックラリーとコロナで
希薄になっていた絆が会員の参加による共同作業を通して再確認ができました。

特にクラッシックカーラリの打合せの回数を重ねて作りあげて、当日が晴れて氷川神社の
出発式・各地ポイントでの作業会員。また、桜木駐車場ゴールのイベントで会員及び協力
を頂いたディラー・飲食関係者・イベント参加者のコロナ禍での開催でき多いなる喜びを
感じました。

金沢への会員旅行も晴天に恵まれて親睦を図ることができました。シドニー世界大会へは



コロナの影響で交通事情が悪く参加できませんでした。次年度シンガポール世界大会へは
行きたいものです。

最後に会長テーマ「みんなでロータリー　楽しいロータリー」は会員皆様のご協力で出来
たのではないでしょうか？

一年間ありがとう御座いました。

三浦　守　会長
各委員会、委員長に今報告を伺った様に、今年の例会や奉仕事業は、私が、と言う事で無
く会員が、皆さんの手で、皆さんが、皆さんの為、地域や国際奉仕を進める為に行ってき
たクラブ運営でした。
私としては、一人の会員も欠ける事無く、最終例会を迎えられる事だけを考えさせて頂い
ていたにも関わらず、優秀な幹事のサポートが在った中で、数人の大切な会員を留めるに
至らなかった事心からお詫び申し上げます。
ただ退会される会員にも、大きな理由が在る事も御心に留めて頂いて、今後も大切な友人
として引き続きお付き合い頂けたらと思っています。
退会後も、クラブの情報提供、地域奉仕活動での参加、同好会の活動への参加等々の相互
情報提供の場として、LINE を使った「元気会」を数人の有志で運営する事に致しました。
是非皆様にもご参加頂き、内外の意見を取り入れながら、より一層みんなの為、地域の為、
今後も微力ながらより一層、星野年度を支え、クラブ活性化の一翼となる様努力したいと
思います。
改めて、皆様の好意と友情に支えられた１年の中で、クラブの運営を任せて頂いた事に感
謝し、お礼申し上げます。
ありがとうございました。



再会に感謝  再会に感謝  

退会のご挨拶
足立空也会員



2022-23年度最終合同会議＆地区お疲れ様会2022-23年度最終合同会議＆地区お疲れ様会

活動報告活動報告

三浦年度 第5回大宮ロータリークラブゴルフコンペ　6月23日（金）プレステージカントリークラブ

6月25日(日)トレッキング部　静岡県富士山、宝永山

7月2日(日)トレッキング部　入笠山



彰）
三浦会長、岩田幹事、役員理事の皆様一年間お世話にな
りました。（星野晃一郎）
三浦会長、岩田幹事、理事の皆様一年間お疲れ様でし
た。会長幹事のキャラクターが活きた好感度の高い運営
だったと思います。ありがとうございました。（川島利雄）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事ご苦労様でした。（岩井
孝一）
岩田幹事、一年間支えてくださりありがとうございました。
（三浦　守）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事、その他役員の皆様お
疲れ様でした。楽しかったです。（内藤考三）
三浦会長、岩田幹事、一年間お疲れ様でした。（関野泰
樹）
最終例会、三浦会長が自信に満ちあふれ大きく見えまし
た。一年間ありがとうございました。（橋本和久）
三浦会長、岩田幹事、理事役員の皆様大変お世話になり
ました！楽しい一年でした。（鈴木伸雄）
クラブ管理運営委員長を務めさせていただきました。一
年間皆様のご協力ありがとうございました。（山本和
保）
難波さん、一年間支えて下さりありがとうございました。
（三浦　守）
足立会員5年間ありがとうございました。（三浦　守）
足立さん早く戻ってきて下さい。（遠藤省吾）
足立会員、お世話になりました。再入会をお待ちしていま
す。（飯野耕司）
足立会員、またロータリーでお会いしましょう。お世話に
なりました。（田中康之）
5年間、大変お世話になりました。I’ll be back!!(足立空
也)
星野会長エレクト、先日はごちそうさまでした（田中康之）
前回夜間例会では妻・次女にプレゼントをいただき、あり
がとうございました。（田中康之）
卓話の自己紹介をお願いされました。何を言おうか思索
中です。（大河内一利）
本日、次年度の第一回理事会ありがとうございました。
（星野晃一郎）
本日司会よろしくお願いします。（福島謙二）
福島さん、司会ご苦労様です。（遠藤省吾）
福島会員、本日は司会ありがとうございます。（飯野耕司）
福島さん、司会ありがとうございます。（三浦　守）

皆様一年間誠にありがとうございました。(三浦　守)
一年間皆様のおかげで無事終えることができ、ありがとう
ございます。（遠藤省吾）
三浦年度、無事に最終例会を迎える事ができました。皆
様一年間大変お世話になりました。ありがとうござい
ました。（岩田尚明）
三浦会長、岩田幹事楽しい一年間ありがとうございます。
お疲れ様でした。（中川高志）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事、難波事務局様、一年
お疲れ様でした。（飯野耕司）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事、今年度大変お世話に
なりました。（田中康之）
三浦会長、一年間ありがとうございました。（大瀧榮壽）
一年間楽しかったです。皆様ありがとうございます。（辻本
恵太）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事一年間ありがとうござ
いました。（栗岡宏治）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事ありがとうございまし
た！（兼杉文子）
三浦さん、岩田さん、役員の皆様お疲れ様でした。（矢崎
直良）
三浦さん、無事最終例会を迎えられて良かったですね。
おもしろまじめなキャラクターで本当に楽しい会長で
した。（渋木理俊）
三浦会長、岩田幹事、役員理事の皆様、一年間お疲れ様
でした。ありがとうございました。（田村　眞）
三浦会長、一年間お疲れ様でした。（栗原正史）
一年間お疲れ様でした！お世話になりました。（竹内裕
司）
三浦会長、岩田幹事一年間ご苦労様。ありがとうござい
ました！！（岸　聡）
三浦会長、岩田幹事、一年間大変お疲れ様でした。ありが
とうございました。（納代信也）
三浦会長、一年間お疲れ様でした。ライターの役目が終
わり、さみしいです。（笑）（増戸浩子）
三浦会長、岩田幹事、一年間ありがとうございました。（足
立空也）
三浦会長、お疲れ様でした！岩田尚明、お疲れ様でした！
（平井直樹）
三浦会長、岩田幹事、一年間お疲れ様でした。お二人の
熱い思いが伝わる内容の濃い素晴らしい一年でした
。（小坂良二）
三浦会長、岩田幹事、一年間ありがとうございました。今
後も宜しくお願いいたします。（田島浩伸）
三浦会長、岩田幹事、役員の皆様一年間ご苦労様でし
た。（山蔭　仁）
三浦会長、遠藤副会長、岩田幹事、役員の皆様一年間お
世話になりありがとうございました！（岩瀬雄一）
三浦会長、岩田幹事、一年間お疲れ様でした。（本田洋
行）
三浦年度の役員理事の皆様ご苦労様でした。（岩﨑　

ニコニコニコニコ

ご協力ありがとうございました！

6月21日の合計金額 57,000円
（累計金額1,766,440円）

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

2023年7月5日（水）第3277例会
パレスホテル大宮
2023~24 星野晃一郎年度初例会

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

63.49%

出席者数

40名

会員数

66名（63名）

例会

第3276例会

当日

6月21日

例会へのzoom出席
ミーティングID：814 0029 3174

パスコード：0038
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